



## Digitale Präsentation des 911 Carrera GTS

**13/11/2014** In knapp einer Woche zeigt Porsche den 911 GTS auf der LA Auto Show. Sie wollen ihn schon vorher in Aktion sehen? Kein Problem.

Mehr Leistung, mehr Fahrdynamik: die neuen 911 Carrera GTS-Modelle. Am 19. November feiern sie gemeinsam mit dem Cayenne GTS und der Panamera Exclusive Series Weltpremiere in Los Angeles. Live erleben können ausgewählte Journalisten den neuen Elfer schon vorher, derzeit auf einer Pressefahrveranstaltung in Pasadena, Kalifornien.

Aber auch Sie haben die Möglichkeit, ihn sich anzusehen. Dieser rund siebenminütige Video-Clip zeigt Ihnen nicht nur das Design, sondern erklärt auch die technischen Details des Modells. Zu Wort kommen dabei Porsche-Experten wie August Achleitner, Leiter Baureihe 911, oder Elena Marciniak, Sprecherin Sportwagen.

Und wie sich der 911 GTS auf der Straße anfühlt? Das können Sie in wenigen Tagen in den Medien lesen.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/digitale-praesentation-des-911-carrera-gts-10360.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/75ac6301-ad7e-4585-8134-74b14a0b2493.zip>